

ABSTRAK

GINA, MA'RIFATUL.2021: *Implementasi* model pembelajaran *Problem Based Instruction* pada pembelajaran fiqih melalui kegiatan *Bahtsul Masail Kubro* HM Al-Mahrusiyah putra, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Dr. KH. Reza Ahmad Zahid, Lc., MA.

Model pembelajaran *Problem Based Instruction* merupakan suatu rangkaian kegiatan pembelajaran yang menyajikan suatu masalah yang nyata dan bermakna yang dapat memberikan kemudahan kepada siswa dalam melakukan penyelidikan dan melakukan tanya jawab. Model pembelajaran *Problem Based Instruction* diterapkan pada kegiatan *Bahtsul Masail Kubro* yang merupakan program tahunan yang bertujuan untuk melatih santri agar dapat mengembangkan potensi melalui suatu kegiatan untuk mencari, memecahkan dan menemukan jawaban.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi model pembelajaran *Problem Based Instruction* pada pembelajaran fiqih melalui kegiatan *Bahtsul Masail Kubro* serta hasil belajar santri setelah diterapkannya model pembelajaran *Problem Based Instruction* pada pembelajaran fiqih melalui kegiatan *Bahtsul Masail Kubro*.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan wawancara terhadap informan berupa pembina, ketua umum, pengurus *Lajnah Bahtsul Masail* serta panitia dan peserta *Bahtsul Masail Kubro*. Proses analisis data menggunakan model Miles dan Huberman yaitu melalui proses reduksi data, penyajian data, penarikan simpulan serta triangulasi. Penelitian ini menggunakan kerangka teori konstruktivisme.

Penelitian ini menghasilkan temuan penelitian berupa Implementasi model pembelajaran *Problem Based Instruction* pada pembelajaran fiqih melalui kegiatan *Bahtsul Masail Kubro* berupa: merumuskan masalah, menganalisis masalah, merumuskan hipotesis, mengumpulkan data, pengujian hipotesis dan merumuskan pemecahan masalah, Serta hasil belajar santri dalam memahami fikih secara kontekstual dan lebih berani dalam mengemukakan pendapat berikut *ibarot* dan konsepnya serta dapat mempertahankannya.

Kata Kunci: *Problem Based Instruction, Bahtsul Masail Kubro*